



El Campus continúa su avance antes del traslado. / FOTO ARCHIVO

La fibra óptica ya está en el 'Campus del 54', pendiente de la cesión de uso

El Delegado del Rector de la UGR para las TIC visitó ayer Ceuta junto a otros dos cargos de la Universidad para pulir aspectos técnicos del traslado, así como de orden interno

CRISTINA ROJO

CEUTA- El nuevo Campus Universitario de Ceuta, situado en el antiguo 'Cuartel del 54' cuenta ya con acceso a fibra óptica, si bien todavía no se ha concretado si la UGR contará con la posibilidad de usarlo ya que es un cableado propiedad de la Ciudad Autónoma, para cuyo uso tendría que dar su conformidad el Gobierno. Así lo confirmó ayer en la Facultad de Humanidades el director del CSIRC, Juan Martos, que visitaba la ciudad junto al delegado del Rector para las TIC y el director del CEVUG.

• El Campus Universitario del 54, al que este mismo verano comenzarán a mudarse distintos de los órganos que funcionarán allí a partir del curso 2013-2014 cuenta ya con acceso a fibra óptica. Así lo confirmó ayer el director del Centro de Servicios de Informática y Redes de Comunicaciones de la Universidad (CSIRC) Juan Martos, que se encontraba de visita en la ciudad, acompañando al delegado del Rector de la UGR para las TIC, José Luis Verdegay. Ambos acudían a la ciudad para conocer de primera mano las necesidades de las dos facultades de la UGR en Ceuta (Educación y Humanidades y Ciencias de la Salud), de cara al traslado al nuevo Campus, un proceso que se iniciará, si se cumplen las previsiones, a partir del próximo verano. Así, según afirmó Martos en una reunión informativa con personal de la Facultad de Humanidades durante la mañana, la fibra óptica "ya está en el Campus", si bien aún no se conoce si la UGR podrá disponer de esta facilidad, ya que es propiedad de la Ciudad Autónoma y ésta debería autori-

zar una cesión a la Universidad para su uso. En cualquier caso, los directores aseguraron que el acceso a Internet en el nuevo Campus, con fibra óptica o sin ella, aportará una mejora "muy notable" a la disponible en la actualidad.

Tanto el delegado del Rector como Martos, así como el director del Centro de Enseñanzas Virtuales de la UGR (CEVUG) Miguel Gea, también

El uso de la fibra óptica en la UGR dependería de la autorización de la Ciudad, propietaria

integrante de la comitiva que visitó Ceuta, avanzaron junto al personal de la Facultad de Humanidades en aspectos técnicos del traslado, además de abrir camino a varias iniciativas que podrían desarrollarse en los próximos meses, en la facultad ceutí. Entre ellas se barajó la posibilidad de incorporar a la sede de la Uni-



El Delegado del Rector para las TIC y los directores de CSIRC y CEVUG con Ramón Gaiando

versidad en la ciudad autónoma el servicio de préstamo de material informático para los alumnos, como ordenadores portátiles o tabletas electrónicas. Esta facilidad, que ya funciona en el campus de Granada, podría ponerse en marcha a pequeña escala en Ceuta si se acuerda la forma en que este material se daría en préstamo. "No veo complicado que la iniciativa pueda funcionar", afirmó el director del CSIRC al conocer la disponibilidad del personal de la Biblioteca de Humanidades para encargarse de este trámite.

Por otro lado, se trató la posibilidad de ampliar el uso de la formación virtual, usando la videoconferencia "como herramienta principal". Esta posibilidad se une a la probabilidad, planteada por profes-

Profesores de la Facultad plantean la posibilidad de ampliar el abanico de asignaturas virtuales

orado del centro, de dar cabida a más formación virtual, que podrían generar incluso nuevos títulos, siempre y cuando el Rectorado de la universidad apruebe estas iniciativas. "Esto nos permitiría acceder a más alumnado", explicó uno de los profesores, que habló del gran nivel de virtualización de algunas asignaturas. Entre las sugerencias de los profesores cabría la implantación de nuevos títulos que combinen Ampresariales o Educación con informática.

Ingresa y UGR constituyen la comisión de seguimiento de prácticas

EL PUEBLO / CEUTA. La sede del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria (Ingresa) en Madrid acoge hoy una reunión para la constitución de la Comisión Mixta de Seguimiento del convenio de colaboración entre esta institución y la Universidad de Granada (UGR) para la realización de las prácticas de los alumnos de las Facultades Universitarias de Enfermería de Ceuta y Melilla en los centros sanitarios de estas dos ciudades, suscrito en septiembre de 2011. La cita contará con la presencia del director del INGESA, José Julián Díaz Melguizo; los subdirectores generales, Fidel Illana Robles y Pedro Huertas Esteban; o los gerentes de las Áreas Sanitaria de Ceuta, Manuel Ramón Cabeza Álvarez, y de Melilla, Pedro Sebastián Villarreal Gil; y la Directora de Enfermería de Atención Especializada de Ceuta, Carmen Gutiérrez Molina; entre otros, según informa el Área Sanitaria de Ceuta mediante nota de prensa.

El convenio de colaboración se firmó tras integrarse las Escuelas de Enfermería de Ceuta y Melilla en la estructura de la Universidad de Granada, así como consecuencia del cambio legislativo sobre la enseñanza universitaria que ha conllevado que estos centros sean las actuales Facultades Universitarias de Enfermería de Melilla y de Ciencias de la Salud de Ceuta.

En el convenio se señala la necesidad de la colaboración entre la UGR e Ingresa para conseguir la mayor adecuación posible de la formación práctica del alumnado a las circunstancias reales de los centros sanitarios. Para la coordinación y asesoramiento de aquellos asuntos que pudieran derivar de este convenio, se crea una Comisión Mixta de Seguimiento integrada tanto por miembros de la UGR como del Ingresa.

Contrato de Gestión

Además de la creación de la comisión, está previsto que también se cree la comisión de Planificación de planes de estudios para las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla. El Contrato de Gestión se define como el protocolo de actuación anual de la gestión de las prestaciones sanitarias públicas de Ceuta. Recordemos que la edición 2012 se rubricó con la particularidad de un aumento del 4,34% del presupuesto asignado para la gestión sanitaria en Ceuta.